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insieme Region Brugg-Windisch 

Jahresbericht des Vizepräsidenten über das Vereinsjahr 2020 

 

Einmal mehr muss der Jahresbericht mangels ordentlicher Besetzung des Präsi-

diums vom Vizepräsidenten erstattet werden. Über einen neuen Präsidenten 

bzw. eine neue Präsidentin würde ich mich ausserordentlich freuen!!! 

 

Der Vorstand führte drei Sitzungen durch (21.1., 16.6. und 29.9.), um die laufen-

den Geschäfte zu besprechen und die Aktivitäten zu organisieren.  

 

Vorstandsessen: Dieses war vorgesehen am 14.5., musste aber wegen der 

Corona-Einschränkungen auf 30.10. verschoben werden. Das anvisierte Restau-

rant in Hausen war dann zwar wieder geöffnet, doch die immer noch ungemütliche 

Situation veranlasste den Vorstand, das Essen auf eine Zeit nach der Pandemie 

zu verschieben. Die Idee, zu diesem Essen auch das Betreuungsteam des Frei-

zytclubs aus Anlass des 40-Jahr Jubiläums einzuladen, wird beibehalten. 

 

Ende Februar/Anfang März 2020 war das traditionelle Skilager in Saas-Grund 

wiederum ein sehr schöner Erfolg. Hauptleiterin war zum 3. Mal Daniela Rüedi.  

 

Am 26.3.2020 hätte laut Einladung vom 22.2. die 43. Generalversammlung unse-

res Vereins in der Werkstatt Hausen stattfinden sollen. Wegen der „Corona-

Pandemie“, die seit Anfang März zu immer mehr Einschränkungen geführt hatte, 

musste die Versammlung verschoben werden. Am 16.6. beschloss der Vorstand, 

die GV nicht nachzuholen und das Notwendige an der GV 2021 zu beschliessen. 

Das wurde den Vereinsmitgliedern schriftlich mitgeteilt. 

 

Am 9.5.2020 hätte der 14. Schoggiherzli-Verkauf stattfinden sollen, doch musste 

auch dieser wegen der Corona-Situation abgesagt werden. 

 

Auf Anfrage der Stiftung Domino beschloss der Vorstand, mit dem insieme Chor 

ein neues Angebot zu schaffen, anstelle der bisherigen stiftungsinternen „Domino-

Spatzen“. Unter der Leitung von Mischa Müller, Musiklehrer, assistiert von Florian 

Rechsteiner, ebenfalls Musiklehrer, begannen die Proben nach den Sommerferien 

in einem neuen Lokal (HPS Windisch), jeden zweiten Dienstag. Die bisher 14 Mit-

glieder konnten bis zum Herbst vier Proben durchführen, seither darf wegen 
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Corona nicht mehr gesungen werden. Ich hoffe, dass das bald wieder möglich 

sein wird, damit der sehr gefreute Start weitergeführt werden kann 

 

Als weiteres neues Angebot wurde der Wanderklub aus der Taufe gehoben. Ge-

plant wurde je eine Wanderung pro Monat von Mai bis November (ohne Juli). We-

gen Corona konnten die Leiterinnen Ruth Müller und Esther Uzun und weiteren 

Begleitpersonen auch erst nach den Sommerferien beginnen. Die bisherigen 

Wanderungen mit rund zehn Teilnehmenden waren ein voller Erfolg. Herzlichen 

Dank an die Verantwortlichen für dieses tolle neue Angebot! 

 

Die Einschränkungen wegen Corona, die auch in der Stiftung Domino angeordnet 

werden mussten, wo viele unserer Freizeit-Aktiven wohnen oder arbeiten, führten 

dazu, dass auch der Theaterkurs, der Freizytclub und die Disco White Snake aufs 

Eis gelegt“ werden mussten. 

 

Am 19.9.2020 wurde mit Beteiligung von 10 (statt wie bisher stets 16) Teams in 

der Werkstatt Hausen das 11. insieme Töggeli-Turnier durchgeführt. Die Corona-

Situation führte zu diesem Rückgang, und es wurden auch spezielle Schutzmass-

nahmen ergriffen (Fiebermessung beim Eingang, Desinfektion der Handgriffe nach 

jedem Spiel, Schutzfolien zwischen den vier Spielern). Erleichtert wurde das Gan-

ze, weil bloss an zwei Kästen (statt wie üblich 4) gespielt wurde. Alle Beteiligten 

waren froh, dass der Anlass trotz der Widrigkeiten durchgeführt wurde, auch wenn 

im Vorfeld in der Werkstatt nicht trainiert werden konnte. Fotos von den spannen-

den Spielen und der Preisverteilung sowie Schlussrangliste auf der Homepage. 

 

Auch der traditionelle Adventshöck, geplant am 29.11.2020, musste wegen Corona 

abgesagt werden. 

 

Eine wichtige Aktivität, die von unserem Verein mitgetragen wird, ist die von einem 

eigenständigen Team organisierte Disco White Snake in der Werkstatt Hausen mit 

sechs Veranstaltungen pro Jahr. Für die Kosten der Betreuungsperson aus der 

Belegschaft der Stiftung kommt unser Verein auf. 

 

Ueber die vereinsinternen wie auch die überregionalen Belange wurden wir wie 

üblich zweimal (Februar und November) mit den News unseres Redaktors Miro 
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Zanni bestens informiert. Die Website des Vereins wurde zuverlässig durch Alin 

Balmer betreut. Diesen beiden gebührt unser herzlicher Dank.  

 

Im September war der Vorstand in ein spezielles Wahlgeschäft bei der Stiftung 

Domino involviert, galt es doch, Philipp Küng, Windisch, als neuen Präsidenten 

des Stiftungsrates per 1.1.2021 zu wählen. Der Vorstand hat diese Wahl mit Über-

zeugung bestätigt, mit den besten Wünschen an den neuen Präsidenten für sein 

wichtiges Amt. 

 

Am 20.10.2020 konnten wir turnusgemäss im Mikado die Teilnehmenden der 

zweimal jährlich stattfindenden KiVA-Versammlung (Konferenz insieme Vereine 

Aargau) begrüssen. Für das Protokoll und den Vorsitz im nächsten Frühjahr ist  

Insieme Freiamt zuständig 

 

Allen, die unsere Bestrebungen im abgelaufenen Jahr mit Rat, Tat und finanziellen 

Beiträgen unterstützt haben, sage ich, auch im Namen des ganzen Vereins, ein 

grosses und herzliches DANKE!!! Darin eingeschlossen sind auch meine Kollegin-

nen und Kollegen vom Vorstand.  

 

Zum Schluss noch die Mitglieder-Mutationen im letzten Jahr: 
 
Aktivmitglieder Anfang Jahr  70      Ende Jahr: 67 
Passivmitglieder 51           44 
Kollektivmitglieder   4                              4 *) 
 
*) inkl. Gemeinde Remigen, die nicht formell Mitglied ist, aber regelmässig 
den Mitgliederbeitrag von Fr. 100.00 bezahlt. 
 
  
Durch Tod haben wir 2020 niemand verloren, jedoch ist am 19.1.2021 gestorben 
Frau Maryan Maurer, Brugg, geb. 1934. Sie ist vielen von uns noch gut bekannt 
als Mutter von Sabine, die bis zu ihrem Tod 2008 in der Stiftung gelebt hatte. Wir 
wollen Frau Maurer, die von Anfang an bei insieme dabei gewesen war, ein gutes 
Andenken bewahren. 
 
 
 
Windisch, 6.3.2021 Der Vizepräsident: Peter Müller 
 
 
Hinweis: Dieser Jahresbericht wird auf der Homepage aufgeschaltet und den Ver-
einsmitgliedern an der schriftlichen GV vom 31.3.2021 zur Genehmigung vorge-
legt 


